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Depto. Técnico-Legislativo/SAJI

Em resposta ao Requerimento 1547/2021 de autoria do Vereador José Henrique Conti, sobre se há

recursos financeiros por meio de “Emenda Parlamentar” para construção de Posto de saúde da Vila

Santana, informamos o que segue:

01) Houve recurso destinado por meio de Emenda Parlamentar para execução de obra de construção de
Posto de Saúde da Vila Santana? Em caso afirmativo, enviar cópia da documentação pertinente. Em

caso negativo, justificar.

R: Não houve repasse através do Fundo Nacional de Saúde para o Fundo Municipal de
Saúde de Valinhos de recurso destinado por meio de Emenda Parlamentar para execução
de obra de construção de Posto de Saúde da Vila Santana.

R: Verbas de Emenda Parlamentar são direcionadas ao município através de articulações
políticas das autoridades políticas do município com as autoridades políticas das esferas
Estadual e Federal, portanto, o Fundo Municipal de Saúde, não tem como justificar a

ausência desses recursos, por não ser de sua competência a captação destes.

02) Este recurso está disponível? Qual o valor recebido? Enviar extrato da conta com valor
recebido.

R: Com base nas informações acima prestadas, essas perguntas encontram-se prejudicadas.

03) Em estando disponíveis, para quando está prevista a realização das obras? Houve abertura
de processo licitatório para contratação da empresa especializada? Em caso positivo, em
que situação se encontra? Em caso negativo especificar.
R: Com base nas informações acima prestadas, essas perguntasencontram-se prejudicadas.

Valinhos, 09 de setembro de 2021
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